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県 民 連 合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風第１９号等による災害対応について

１ 河川堤防の決壊箇所における応急的な復旧工事の実施状 土 木 部 長 河 川 計 画 課

況について尋ねたい。

２ 台風第１９号等によって多くの犠牲者が出たことをどの 危機管理部長 災 害 対 策 課

ように受け止め、今後その教訓をどのようにいかしていく

のか、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、河川の被災箇所における再度の災害を防ぐため、 土 木 部 長 河 川 整 備 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 台風第１９号等による災害を踏まえ、幅広い視点で治水 〃 河 川 計 画 課

対策を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 被災者生活再建支援法の対象とならない半壊世帯や床上 危機管理部長 災 害 対 策 課

浸水世帯への独自支援にどのように取り組んでいくのか、

県の考えを尋ねたい。

６ 県は、被災者の感染症対策にどのように取り組んでいる 保健福祉部長 地 域 医 療 課

のか尋ねたい。

二 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、震災と台風第１９号等による災害からの復興に向

け、今後の県政をどのように運営していく考えなのか尋ねた

い。

三 令和２年度当初予算編成について 〃 財 政 課

令和２年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方に

ついて尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 復興財源の確保について 企画調整部長 企 画 調 整 課

復興・創生期間後の復興財源の確保にどのように取り組ん

でいくのか、県の考えを尋ねたい。

五 総合計画について

１ 現行の総合計画の施策をどのように評価しているのか、 〃 復興・総合計画

県の考えを尋ねたい。 課

２ 新たな総合計画において、どのように施策を展開するの 知 事 〃

か、知事の考えを尋ねたい。

六 原発問題について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ トリチウムを含む処理水については、具体案を示しなが

ら貯蔵を継続させるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 福島第二原発の廃炉が完了するまでどの程度の期間を要

するのか尋ねたい。

３ 県は、県内原発の廃炉作業について、どのように県民の

安全を確保していくのか尋ねたい。

七 福祉避難所について 保健福祉部長 保健福祉総務課

要配慮者が災害時に適切に福祉避難所を利用できるよう開

設状況を速やかに周知する必要があると思うが、県の考えを

尋ねたい。

八 豚コレラ防疫対策について

１ 県は、豚コレラの防疫対策にどのように取り組んでいく 農林水産部長 畜 産 課

のか尋ねたい。
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２ 豚コレラワクチンの接種について、県の考えを尋ねた 農林水産部長 畜 産 課

い。

九 道路の路面管理について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、冬期間における道路の路面管理をどのように行って

いくのか尋ねたい。

十 被災事業者の実情に即した支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、個々の被災事業者の実情に即した支援にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 医療関連産業の海外展開について 〃 医療関連産業集

積推進室

県は、医療関連産業の海外展開にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十二 小野町の一般廃棄物最終処分場について 生活環境部長 一般廃棄物課

１ 平成１８年に事業者から提出された小野町の一般廃棄

物最終処分場に関する増設届出について、県が受理した

経緯を尋ねたい。

２ 県は、本年８月に事業者が変更許可を申請するまでど

のように指導し、今後どのように対応していくのか尋ね

たい。

十三 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

様々な地元の声がある中、県立高等学校改革にどのよう

に対応していくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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十四 道徳教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立学校における道徳教育の充実にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 交通安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、ながら運転防止にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十六 交番・駐在所の安全対策について 〃 〃

県警察における交番・駐在所の安全対策について尋ねた

い。


